

Meine Ziele für Overath

„Ich möchte mich für die Einrichtung einer **„Stabsstelle kommunale Wirtschaftsförderung“** unter der Leitung des Bürgermeisters einsetzen. Diese soll gezielt die Interessen der Overather Wirtschaft vertreten, Entwicklungen koordinieren und als Schnittstelle zwischen Verwaltung, Wirtschaft und Politik agieren.“

„Eine **leistungsfähige und bürgernahe Verwaltung** ist für mich die Grundlage für eine funktionierende Kommune. Ich stehe deshalb ein für eine **moderne, transparente und serviceorientierte Verwaltung**, die den Menschen zugewandt ist und Anliegen zügig bearbeitet. Ich will, dass die Verwaltung als Dienstleisterin verstanden wird, die den Bürgerinnen und Bürgern sowie Unternehmen kompetent, freundlich und lösungsorientiert zur Seite steht. Dazu gehören transparente Prozesse, klare Zuständigkeiten und eine verstärkte digitale Erreichbarkeit. Dafür möchte ich mich einsetzen.“

„Die Vereinbarkeit von Familie und Beruf bleibt eine zentrale Herausforderung. Ich möchte daran mitwirken, **bedarfsgerechte Betreuungsangebote für Kinder** weiter auszubauen und qualitativ zu sichern. Der Ausbau von OGS-Plätzen und die Vorbereitung auf den Rechtsanspruch ab 2026 haben für mich hohe Priorität. Ich möchte mich dafür einsetzen, dass **familienfreundliches Wohnen** gefördert wird. Dazu gehören auch Angebote für Mehrgenerationenwohnen, barrierefreie Zugänge und quartiersbezogene Konzepte mit gemeinschaftlichen Begegnungsorten. Familien sollen dort leben können, wo sie sich zu Hause fühlen – und das unter guten Bedingungen.“

„Neben klassischen Angeboten möchte ich auch **neue Formen der Jugendbeteiligung** unterstützen. Kinder- und Jugendparlamente, kreative Workshops oder digitale Beteiligungsplattformen können meiner Meinung nach dazu beitragen, dass junge Menschen ihre Stadt mitgestalten. Es ist mir wichtig, dass ihre Ideen und Kritik gehört werden – nicht nur symbolisch, sondern mit Wirkung. Partizipation braucht ernsthafte Dialogangebote, transparente Entscheidungswege und konkrete Umsetzungsbereitschaft.“

„Demokratie lebt vom Vertrauen der Bürgerinnen und Bürger in die politische Entscheidungsfindung. Ich stehe deshalb für eine Politik ein, die nachvollziehbar, offen und zugänglich ist. Ich möchte Entscheidungen nicht hinter verschlossenen Türen treffen, sondern im **Dialog mit der Stadtgesellschaft** entwickeln. **Transparenz** bedeutet für mich mehr als das Offenlegen von Beschlüssen. Es geht um verständliche Informationen, frühzeitige Beteiligung und einfache Zugänge zu relevanten Inhalten. Digitale Plattformen, Protokolle und Haushaltsdaten sollen deshalb bürgerfreundlich aufbereitet und barrierefrei verfügbar sein. Ich möchte mich dafür einsetzen, dass Rats- und Ausschusssitzungen besser kommuniziert und auch digital begleitet werden.“

Das bin ich

- // geboren am 24.07.1980 in Wesel
- // wohnhaft in Overath-Marialinden seit 2020
- // verheiratet
- // Diplom-Kaufmann

Schulisch & beruflich // Abitur - Wehrdienst - Ausbildung zum Industriekaufmann - nebenberufliches Studium zum Diplom-Kaufmann an der FOM (Fachhochschule für Ökonomie & Management)

„Meine beruflichen Schwerpunkte liegen im Bereich Projekt-, Produkt- und Vertriebsmanagement in der Ver- und Entsorgungsbranche. Derzeit bin ich als leitender Mitarbeiter in der chemischen Industrie angestellt.“

Politisch // Seit 1998 Mitglied der CDU - seit 2021 Mitglied im Vorstand der CDU Overath - seit 2024 sachkundiger Bürger im Bau- und Planungsausschuss

Hobbys & Privates // Fußball – beknennender Fan und Mitglied des 1. FC Köln - „laut aber schief singen“ - Wandern - Tennis - Familie & Freunde

KONTAKT

Christian Hüsken

T 0174 5197918

christian.huesken@cdu-overath.de

www.cdu-overath.de



OVERATH - Heimat, die verbindet!



OVERATH - Heimat, die verbindet!



für **Marialinden und Overath**
in den Stadtrat

**Christian
Hüsken**



Foto: Yara Baldsiefen

Jung. Engagiert. Heimatverbunden. Für ein lebendiges Marialinden – mit Zukunft!

Liebe Marialindener,

mein Name ist Christian Hüsken, ich bin 45 Jahre alt und kandidiere für den Stadtrat in Overath – für unseren Stadtteil Marialinden.

Ländlich geprägt und aufgewachsen am unteren Niederrhein (Stadt Hamminkeln), seit 2020 zuhause in Marialinden, möchte ich, dass unser Ort für uns eine lebenswerte Heimat bleibt: Heute und für die nächsten Generationen!

In Overath ist in den letzten Jahren einiges erreicht worden. Das verdient Anerkennung. Und es geht noch mehr! Mit einem frischen Blick, klaren Ideen und einem offenen Ohr für Ihre Anliegen will ich Politik gestalten – nicht verwalten.

Transparenz, Bürgerbeteiligung und langfristig tragfähige Entscheidungen wurden bereits angestoßen. Jetzt geht es darum, diesen Weg konsequent weiterzugehen. Wir müssen gemeinsam nachlegen – mit mehr Weitblick, mehr Miteinander und dem ausdrücklichen Willen, Politik wieder näher und spürbarer im Alltag von uns allen zu verankern.

Herzliche Grüße
Ihr

Christian Hüsken

**Für Marialinden ! Für Overath !
Für unsere Heimat !**



**Christian
Hüsken**

Foto: Yara Baldsiefen

Meine Ziele

für den Stadtteil Marialinden !

Stärkung der ortsnahen und modernen Infrastruktur:

Ich möchte dafür sorgen, dass Marialinden auch in Zukunft gut aufgestellt ist. Ich setze mich für eine stabile digitale Anbindung und eine Grundversorgung ein, auf die man sich verlassen kann – für alle Generationen.

Sicher unterwegs – ob zu Fuß, mit dem Rad oder Bus:

Gerade für Kinder, Jugendliche und ältere Menschen muss der Weg durch unseren Ort sicherer werden. Ich setze mich für sichere Schulwege, bessere Radverbindungen und einen zuverlässigen Nahverkehr ein – damit man in Marialinden gut, sicher und klimafreundlich unterwegs sein kann.

Vereine und Ehrenamt stärken – das Herz von Marialinden:

Viele Menschen engagieren sich bereits in Sportvereinen, der Feuerwehr oder kirchlichen Gruppen. Ich will dieses Engagement unterstützen – durch bessere Förderung, weniger Bürokratie und echte Wertschätzung fürs Ehrenamt. Wer sich engagiert, soll Rückenwind bekommen.

Wohnraum mit Augenmaß:

Viele wollen in Marialinden bleiben oder zurückkehren. Ich trete für maßvolle Nachverdichtung und angepasste Neubauten ein, die zu unserem dörflichen Charakter passen. Dabei sollen junge Familien eine Perspektive im Ort haben, ohne dass die Infrastruktur überlastet wird.

Natur bewahren – Zukunft gestalten:

Der Reiz von Marialinden liegt auch in seiner Umgebung. Ich will mich dafür einsetzen, dass Naturflächen erhalten bleiben, unsere Wander- und Radwege gepflegt werden und wir Umwelt- und Klimaschutz lokal mitgestalten – gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern.